



# Plenumsprotokoll des Fachschaftsrates Physik

Datum 5. November 2019  
 Protokollant Gordon, Wanda, Jan, Sofia, Michel, Nico R. (Rehbi), Nico K. (Korni), Stefan,  
 anwesend Dominic (Domo), Freya, Markus, Parth, Linn, Tizian (Tiz), Florian (Flika), Leonie  
 (Leo), Peter (Jules), Alice, John, Sven, Merle, Niklas J. (Cosmo)  
 Gäste Niklas M. (Niggles), Jannik

## TAGESORDNUNGSPUNKTE

|     |                                                                        |   |
|-----|------------------------------------------------------------------------|---|
| 1   | Vorstellung und Kommunikation . . . . .                                | 1 |
| 2   | Besetzung von Ausschüssen . . . . .                                    | 1 |
| 3   | Website . . . . .                                                      | 2 |
| 4   | Semesterplanung & Verantwortliche – <i>teilweise vertagt</i> . . . . . | 2 |
| 4.1 | Veranstaltungen . . . . .                                              | 2 |
| 4.2 | Verantwortliche . . . . .                                              | 3 |
| 5   | <i>Bericht von der ZaPF – vertagt</i> . . . . .                        |   |
| 6   | <i>Finanzen – vertagt</i> . . . . .                                    |   |
| 7   | Zukünftige Plena . . . . .                                             | 4 |
| 8   | <i>Eval – vertagt</i> . . . . .                                        |   |

## ① VORSTELLUNG UND KOMMUNIKATION

Es wird eine Vorstellungsrunde gemacht.

Es gibt eine WhatsApp-Gruppe und einen E-Mail-Verteiler. Es werden Kontakte gesammelt und hinzugefügt.

Jules will ein „Müsli-Tasting“ vor dem FSR für eine Woche oder so. Dominic wünscht ein weiteres auf dem DESY-Gelände – idealerweise komplett uneigennützig in der Nähe von Gebäude/Raum 25b/123.

## ② BESETZUNG VON AUSSCHÜSSEN

In vielen Fällen werden Haupt- und Stellvertreter, sowie ein Ersatzmitglied benötigt. Auch die Frauenquote muss beachtet werden.

Wir schlagen den studentischen Mitgliedern im Fachbereichsrat eine Aufteilung vor. *Der Vorschlag mit den vollen Vor- und Zunamen wurde aus dem Protokoll gestrichen.*



- Merle kümmert sich um die Vertreter des Qualitätszirkel *International Master*
- Nanos besetzen den Nano-Kram
- E-Mails der neuen Leute hat Flika

### 3 WEBSITE

Es wird die neue Website des Fachschaftsrates vorgestellt – derzeit erreichbar unter <https://fsr2.physnet.uni-hamburg.de/>. Das Plenum schaut sie sich an und gibt Feedback:

- Logo ist etwas groß
- englische Texte? – internationaler Master (Wanda)
- obere Leiste ist etwas groß
- Hilfe/Kontakt-Balken – es gibt eine Nachrichtsenden-Funktion
- Datenschutzseite?
- bei Reiternamen: nicht *Fachschaftratsrat* sonder vllt. *Allgemeines*
- Impressum(!)
- andere Bezeichnung: *Physik-Merch* statt *FSR-Pullis*
- Kalender(?) – John schickt ein Plug-In an die Verantwortlichen
- Im Folgenden geht es darum, wie wir das mit den Protokollen auf der Webseite handeln. (Meinungsbild)
  - 11 – wünschen sich ein geTeXtes PDF als Protokoll.
  - 3 – wünschen sich eine Realisierung als Wordpress-Blog-Eintrag.
  - 3 – Sonstige Realisierung
  - 4 – Enthaltungen
- Wer einen Account für die neue Webseite wünscht, wendet sich an Cosmo

#### ④ SEMESTERPLANUNG & VERANTWORTLICHE – TEILWEISE VERGABT

## 4.1 VERANSTALTUNGEN

- Rollenspieleabend: John, Gordon
- Jeden zweiten Freitag im Monat
- Mehr Leute vom FSR sollten anwesend sein
- Spieleabend: Alice, Sophia
  - am 11. November 2019
- LAN-PARTY!!!!!!!!!!!!11111EINSEINSEINSEINSELF! : Domo et. al.
  - Werbung vom FSR für die LAN-Party wäre awesome.
  - Orga steht sonst soweit, wer noch mithelfen will, darf sich gerne bei mir (Domo) melden. :o
- Weihnachtsvorlesung:
  - am 18. Dezember 2019
  - Christian Jöhns (würde mithelfen, ist aber nicht im FSR)
  - Benjamin Bahr (?)



- 70 Liter Glühwein, 50 Liter Kinder Punsch, Kekse etc. Liste bei Wanda
- Kommunikation mit FF und Prof.
- zu tun: Prof finden, Plätzchen, Glühwein, Hörsaal buchen, Auf- und Abbau organisieren, Kommunikation mit Fr. Flick
- StuPa-Wahl: Wanda, Sofia
  - (Verantwortlicher wird zeitnah bestimmt)
  - im Januar
  - jeder bekommt eine Waffel, wer mehr möchte muss die Urne mitbesetzen
  - Stupa-Waffeln! → beste URNE
- OBaMa: Flo, Melf
  - Teilweise auf englisch? – Int. Master
- Physiker im Beruf: Melf, Jan, (Franci?)
- Musikabend: Jules, Tiz
- Müsli-Tasting: Michel, Julez, Parth
  - Konzept steht noch nicht. Julez wird das später vorschlagen
- Semesterauftaktveranstaltung: Sven, Alice
- Karaokeabend: Jannick, Flo

John kauft Tesa-Film (no product placement)

#### 4.2 VERANTWORTLICHE

- Präsident / Sprecher
  - hat Überblick, jemand der Leute ermahnt
  - Reminder, wann das Plenum stattfindet, verschicken
  - Tagesordnung → wird sich dran gehalten (FUCK NO) oder sowieso alles geändert?
  - auf der Webseite können und sollten zeitig vor den Plenen Tops vorgeschlagen werden
  - Plenumsleitung: Findet sich automatisch? Meistens sind es sowieso die gleichen 3 Leute, manche machen so etwas gerne und „besser“ als andere
  - gibt es in anderen FSRen, funktioniert anscheinend ganz gut
  - vllt. als Aufpasser, – nicht zu viel Macht
  - Vorschlag Standardprotokollanten zu bestimmen. Vllt. Protokollantenpool. Zusätzlich muss jemand (Chefprotokollant) alles TeXeN und auf die Webseite stellen
  - Plenum einberufen – also Doodle erstellen, verschicken und auswerten
  - offizielle Kompetenzen des Sprechers: Doodles aufsetzen, Erinnerung an Plena, Aufsetzen der Tagesordnung (vorher!), Überblick über wer was machen muss und evtl. Leute daran erinnert
  - Es wird darüber abgestimmt, ob wir solch einen Sprecher haben wollen:
    - \* Dafür: 9
    - \* Dagegen: 9
    - \* Enthaltung: 3
  - **Wir bekommen keinen Sprecher!**
- Chef-Protokollierenden
  - Chef-Protokollierende\*r ist verantwortlich dafür, dass die Protokolle geTeXt werden und auf der Website hochgeladen wird.
  - Sorgt dafür, dass immer mind. 1 Protokollant anwesend ist.
    - \* Dafür: 17



- \* Dagegen: 0
- \* Enthaltung: 4
- **Wir bekommen einen Chef-Protokollanten!** – Markus
  - Ein Protokollanten-Pool wird etabliert: Alice, Sven, Jules, Dominic, Parth
- Finanzenreferent(en)
  - Hauptreferent: Jules
  - Hauptreferent wurde einstimmig angenommen
  - Stellvertretung:
    - \* Zur Wahl stehen: Leo, Tiz, Gordon
    - \* Leo gewinnt die Wahl (Geheime Stimmwahl)
- Merch: *vertagt*
- Schlüssel: *vertagt*
- Webseite: *vertagt*
- Evalu: *vertagt*
- Mailmensch? Könnte am Admin haken: Wenn die E-Mails sowieso nicht rechtzeitig durchkommen, wird der Mailmensch nicht auf dem nächsten Stand sein und das ganze keinen Sinn haben

## ⑦ ZUKÜNFTIGE PLENA

Wir brauchen einen Dude oder eine Dudette, die Plenumstermine doodlet und bekannt gibt. Es gibt die Diskussion, ob Termine wöchentlich oder zweiwöchentlich stattfinden.

- Wöchentlich: 11
- Zweiwöchentlich: 2
- Enthaltung: 3

Doodleguy Dominic setzt bis Sonntag ein Doodle auf, welches bereits fuer naechste Woche den Plenums-Termin bestimmt. Es wird eine Beispielwoche gedoodlet, der Termin gilt hinterher für alle weiteren Wochen in der Vorlesungszeit.

Uhrzeiten, die gedoodlet werden: 16:00, 17:00, 18:00 Abstimmung darüber, ob wöchentlich Plenumstage gewechselt werden:

- Dafür: 5
- Dagegen: 10
- Enthaltung: 2

Doodeln: Ab 7 Uhr, dann stündlich 14 - 20 Uhr

- Dafür: 10
- Dagegen: 0
- Enthaltung: 7

– angenommen

Nächste Woche findet das nächste Plenum statt!